



November 2023

## Monatsinformation Dezember

Liebe Elternschaft der Ludgerusschule Albachten, Weihnachtslieder und der erste Plätzchenduft haben in den letzten Tagen bereits Einzug in die Schule gehalten, der Advent kommt mit großen Schritten auf uns zu und wir freuen uns auf eine besinnliche sowie fröhliche Zeit mit stimmungsvollen Momenten für uns alle. Dank des Fördervereins können wir die Schule auch mit einem großen Weihnachtsbaum und Adventskranz schmücken, um die Weihnachtszeit für alle sichtbar zu machen. In unserem Monatsbrief zu den Terminen im **Dezember** möchten wir Ihnen einen Überblick über die verbleibende Zeit bis zu den Weihnachtsferien geben:

### Montagsadvent

An jedem Adventsmontag treffen wir uns um 8:15 Uhr zu einer besinnlichen halben Stunde mit allen Kindern der Schule. Diese findet bei trockenem Wetter auf dem Schulhof und bei schlechtem Wetter im Haus der Begegnung statt. Bei unseren Terminen haben wir völlig übersehen, dass der erste Advent erst am 03.12.2023 ist. Somit ergibt sich eine Änderung in der Verteilung:

- 04.12. – Jahrgangsstufe 3
- 11.12. – Jahrgangsstufe 4
- 18.12. – Jahrgangsstufe 2

Zudem haben wir im Kollegium noch einmal darüber gesprochen, ob wir die Teilnahme von interessierten Eltern wieder ermöglichen wollen. Als Team haben wir entschieden: **Alle interessierten Eltern und Erziehungsberechtigte sind herzlich eingeladen, an unserem Montagsadvent teilzunehmen!**

### 04.12. – 15.12. Beratungsgespräche Klassen 4

In dieser Zeit finden für die Klassen 4 die Beratungsgespräche zum Übergang in die weiterführende Schule statt. Die Terminvereinbarungen erfolgen über die Klassenlehrkräfte.

### 13.12. Pädagogischer Tag – Digitale Medienerziehung

Unser zweiter Pädagogischer Tag findet dieses Mal an einem Mittwoch statt. Zweimal im Jahr treffen wir uns als Team der Schule, um gemeinsam an unseren pädagogischen Konzepten zu arbeiten. In diesem Schuljahr wurde allen Schulen ein zusätzlicher Tag zur Fortbildung im Bereich der „Digitalisierung“ zugesprochen. Diesem Thema wollen wir uns an diesem Tag annehmen. **Wie bereits angekündigt finden aus diesem Grund weder Unterricht noch Betreuung an diesem Tag statt.** Ihre Kinder erhalten von uns Aufgaben, die sie an diesem Tag eigenständig bearbeiten können. Bitte sorgen Sie rechtzeitig für eine Betreuung Ihres Kindes.

### 20.12. Vorweihnachtlicher Gottesdienst

Am letzten Schultag findet unser vorweihnachtlicher Gottesdienst in der Kirche zu St. Ludgerus statt. Der Gottesdienst beginnt um **08:15 Uhr**. Eltern und Familien sind wie immer herzlich eingeladen. Anschließend gehen die Kinder in die Klassen zurück und gestalten den letzten Tag zusammen. Um 11:30 Uhr (nach der 4. Stunde) starten alle gemeinsam in die Weihnachtsferien. Sollte Ihr Kind unsere Betreuung besuchen, informieren Sie diese bitte frühzeitig, ob Ihr Kind an diesem Tag daran teilnimmt unter [opitz@ludgerus-albachten.ms.de](mailto:opitz@ludgerus-albachten.ms.de).

## Wichtige Hinweise

### **Vermisste Jacken, Mützen, Handschuhe, etc.**

Regelmäßig sammeln wir an den Garderoben und auf dem Schulgelände liegengeliebene Kleidungsstücke ein. Diese sammelt unser Hausmeister in einer großen Fundtruhe. Da die Truhe mittlerweile aus allen Nähten platzt, möchten wir Sie bitten, bis zu den Weihnachtsferien einmal dort vorbeizuschauen und vielleicht das ein oder andere Kleidungsstück Ihres Kindes wiederzufinden.

Alle Kleidungsstücke, die bis zu den Weihnachtsferien nicht abgeholt werden, spenden wir der Kleiderkammer.

### **Das leidige Thema „Kopfläuse“**

In den letzten Wochen bekommen wir immer wieder verärgerte Nachrichten von Eltern, die sich über ein gehäuftes Vorkommen von Kopfläusen bei den Kindern beklagen und von der Schule „ein härteres Durchgreifen“ erwarten. So sehr wir verstehen können, dass es für betroffene Familien und Kinder anstrengend ist, so sehr bedauern wir, dass wir als Schule keine Maßnahmen ergreifen können, die einen Kopflausbefall eindämmen würden. Tatsächlich sind Sie als Eltern hier in Ihrer Verantwortung gefragt.

Wir können Sie nur ausdrücklich darauf hinweisen, dass Sie einen Kopflausbefall umgehend im Sekretariat (telefonisch oder per E-Mail) melden. Hierzu sind Sie per Infektionsschutzgesetz verpflichtet. Nur wenn alle Eltern informiert sind und sich um eine entsprechende Behandlung bemühen, lässt sich die Verbreitung verhindern. Bitte scheuen Sie also nicht, uns zu informieren, denn Kopfläuse sind

- für diese Jahreszeit typisch,
- verbergen sich beispielsweise in Gebüsch und
- haben nichts mit Hygiene zu tun.

**Wir bedanken uns im Namen der Caritas Albachten bei den Familien, die sich am „Monat des Teilens“ beteiligt und etwas für die Lebensmittelausgabe gespendet haben.**

Sollten wir an dieser Stelle etwas vergessen haben, erfahren Sie dies über die Klassenpost. Wir wünschen Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit!

Mit besten Grüßen

*N. Larisch* & *C. Bierbaum*

Nadine Larisch, Rektorin

Christine Bierbaum, Konrektorin

